

Victoria: Entrega de estanques de agua fortalece la prevención de incendios en sectores rurales

El pasado miércoles 4 de febrero se concretó un hito importante para la seguridad en comunidades rurales: la instalación de estanques de almacenamiento de agua con capacidad de 10 mil litros en los sectores de Los Placeres (Las Piedras) y Alto Quino.

Andrea Jaque

Esta acción marca el inicio de una serie de proyectos destinados a reforzar la infraestructura de emergencia en distintas localidades, con el objetivo de enfrentar de manera estratégica la amenaza de incendios forestales y ser apoyo efectivo para Bomberos y CONAF.

La iniciativa se enmarca en el trabajo coordinado de la Unidad de Gestión de Riesgo de Desastre (UGRD) y las mesas de trabajo que

integran representantes de sectores urbanos y rurales, contando además con el respaldo de la empresa privada CMPC. Según explicó Juan Carlos Guzmán, encargado de la UGRD, el propósito es claro: "ser estratégicos en la prevención de incendios", fortaleciendo la capacidad de respuesta ante emergencias que cada año ponen en riesgo a las comunidades y su entorno natural.

El compromiso de los vecinos y la organización comunitaria ha sido clave para que esta medida se



materialice. La instalación de los estanques no sólo representa un recurso vital en situaciones críticas, sino también un símbolo de colaboración entre ciudadanía, instituciones y sector privado.

Con esta primera entrega, se abre el camino hacia un conjunto de proyectos similares que beneficiarán a otros sectores rurales e ir consolidando una red de apoyo que permitirá enfrentar con mayor eficiencia los desafíos que imponen las temporadas de incendios.

